

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah melimpahkan rahmat dan anugrahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Adapun judul skripsi yang telah disusun oleh penulis adalah ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MENENTUKAN KONSUMEN DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN PEMBELIAN SEPEDA MOTOR YAMAHA JUPITER Z NEW

Dengan kerendahan hati dan keterbatasan pengetahuan, pengalaman, dan kemampuan penulis, baik didalam penyajian maupun penyusunan skripsi ini, masih banyak terdapat kekurangan didalamnya, maka penulis berharap mendapat saran dan kritik yang membangun dari berbagai pihak.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak lepas dari dukungan berbagai pihak yang terkait secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak DR. Ir. Arief Kusuma, AP, MBA, selaku Rektor Universitas Indonesia Esa Unggul.
2. Bapak Dr. MF Arrozi, SE, Msi, Akt selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Indonusa Esa Unggul.

3. Ibu Dra.Hj.Iin E. Mardiani, ME selaku Pembimbing dan Ketua program studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul, dan Dosen pembimbing yang selalu memberikan petunjuk-petunjuk atau arahan yang sangat berguna bagi penulis dalam membantu menyelesaikan penulisan skripsi ini.
4. Keluarga Besar Papah Ong Wat Eng, Ria, Kareen, Mamah mertua, Adik2 Ipar, serta saudara-saudari atas doa restu, kasih sayang dan nasehat yang telah memberikan semangat dan dorongan materi dan moral serta tak henti-hentinya mendoakan penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.
5. Teman-Temanku di Fakultas Ekonomi jurusan Manajemen dan akuntansi angkatan tahun 2005 yang tidak bisa disebutkan satu persatu atas dukungan yang telah diberikannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena hambatan-hambatan yang dihadapi penulis. Namun berkat adanya kerjasama dari berbagai pihak, maka pada akhirnya penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.

Jakarta, Maret 2011

Penulis

Tedy Meiliandi